

24^{ème} année

6 août 2019

Périodique

N° 1076



Réunions au
park inn
by Radisson
LIÈGE-AIRPORT

Le Bulletin



<https://liege-airport.rotary1630.org/fr/>
www.lgbierset.org

Gilbert Bollen
Fabienne Courtois
Maurice Danloy
Jacques Debande
Marianne Delcourt
Jean-Claude Demoulin
Hilde Dujardin
Catherine Duvivier
Cathy Ernotte
Vincent Fintolini
Etienne Galand
Francine Grisard
Daniel Guillaume
Patrick Hainaut
Fernand Henry
Philippe Heynen
Georges Honhon
Michel Krawenkel
Robert Lambo
Dominique Lechanteur
Olivier Lenom
Giovanni Losciuto
André Lotin
Jacques Moureau
Alain Niessen
Geneviève Page
Pierre Peiffer
Myriam Poilvache
Yves Salomé
Jean-Pierre Sandront
Emmanuel Truyts
René Vander Velde
Jean Werry

Membres d'honneur

Francis Balace
Marcel Guillaume
Claudy Prosmans



CLUBS CONTACTS

BECKUM [D] NANCY-OUEST [F] TOYAMA [J]



Réunion du mardi 30 juillet 2019



C'est à l'ombre de la Cathédrale que nous nous retrouvons ce soir pour découvrir La Petite Epicerie, restaurant tout frais tout neuf.

Au fur et à mesure des arrivées de chacun, le cercle s'agrandit dans la cour de ce très bel immeuble, autour des petites tables destinées à l'apéro. Température idéale, environnement charmant, la soirée démarre bien...



Dés que le carillon de la Cathédrale eut frappé les 8 coups de 20 heures, Manu accueille officiellement les 32 présents, membres et partenaires, dont les 2 membres d'honneur les plus assidus, accompagnés eux aussi.

Le resto a été inauguré le 28 juin, il y a à peine un mois.

Au menu :

Vitello Tonato, puis Filets de Dorade Légumes Grillés et Huile Vierge.



C'est la fête des Juliette et des Abdon et c'est la Journée Internationale de l'Amitié.

Cela tombe bien !... et comme dit le Président, cultivons la !

Les naissances du jour sous forme de quiz : Henry Ford en 1863, Paul Anka en 1941, Arnold Schwarzenegger en 1947, Jean Reno en 1948, Kate Bush en 1958 et Calogero en 1971. Un décès : Marie Thérèse d'Autriche en 1683.

Événements du 30 juillet : Invention des Corn Flakes par les frères Kellogg en 1898 et sortie de la dernière VW Coccinelle au Mexique en 2003.

A peine sommes-nous installés dans le resto qu'apparait René qui fait la surprise à Myriam de participer au diner.



Au cours du repas, Jean-Claude se lève, tout réjoui de se retrouver dans le quartier de son enfance.



Il remercie Pierre pour sa traduction du rapport de réunion de nos amis de Beckum.

Il y a eu une réunion de Comité principalement consacrée à la "Soirée Bibot" et à la recherche de sponsors [Si chaque membre pouvait en apporter un, cela ne serait pas mal... 😊].

Calendrier des prochains jours en commençant par 2 dimanches très particuliers →

- 🌻 Le 4 août : Accueil de l'arrivée du Raid Mosan avec rendez-vous chez le Président à midi.
- 🌻 Le 11 août : Accueil des Papys Cyclistes lors de leur passage à Liège où le départ de l'étape devrait être donné par le maieur Willy Demeyer...

Et pour ce qui concerne les mardis →

- 🌻 Le 6 août : Réunion à Herstappe chez notre Membre d'Honneur Claudy et son épouse Hilde. Il s'agira d'une réunion "tripartite" entre 2 Rotarys [Tongerren et nous et un Club Agora Tongerren]
- 🌻 Le 13 : On passe !
- 🌻 Et le mardi 20 : Rendez-vous à la "Vieille Vigne" aux Étangs de la Julienne à Hermalle sous Argenteau sous la conduite de Marianne, Présidente FF.

Puis c'est Josiane qui nous fait la surprise de prendre la parole pour demander notre soutien pour sa fille Anne-Françoise qui participe à une marche de 100 km au profit d'OXFAM. Et pour l'occasion elle présente 2 sacs mis en vente au prix de 15 euros chacun, avec démonstration à l'appui.



Il est à peine 21h37 lorsque Manu qui doit se rendre à l'aéroport de Charleroi clôture déjà la réunion officielle.

Néanmoins, il n'oublie pas les citations d'usage et la petite blague de conclusion.

☀ On ne vend jamais ses meilleurs chameaux, quelques fois l'amitié les donne [Proverbe persan]

☀ A la Sainte Juliette, l'été est en fête. A la Saint Abdon, mûrs sont les melons.

Le petit Paul joue au train électrique sur le tapis du salon pendant que sa maman vaque à son repassage.

La maman entend : "Gare de Lille... Gare des imbéciles... 2 minutes d'arrêt... "

La maman : "Paul s'il te plait surveille ton langage, sinon je t'envoie dans ta chambre"

Le petit Paul continue à jouer : "Gare d'Angers... gare des pédés... 2 min d'arrêt... "

La maman : "Paul cesse d'être grossier sinon tu vas dans ta chambre."

Quelques minutes passent et le petit Paul : "Gare d'Avignon... gare des cons...3 min d'arrêt... "

Le petit Paul n'a pas le temps de finir sa phrase, il prend une paire de gifles, sa maman l'envoie dans sa chambre. Le petit Paul pleure, hurle, trépigne, rien n'y fait...

Le temps passe, la maman termine son repassage, tout en pensant qu'elle a peut-être été un peu sévère avec Paul. Elle finit par aller le rechercher, et le petit Paul peut reprendre son jeu.

Le petit Paul recommence à jouer et après quelques minutes, la maman entend : "Gare Montparnasse... deux heures de retard à cause d'une connasse."

Etienne



Dimanche 4 août 2019

Comme vous aurez pu le constater d'emblée dès la page de garde du présent bulletin, notre Club était dignement représenté lors du Raid Mosan 2019 qui a connu son apogée à Liège ce dimanche 4 août...





Tous ces petits matelots et leurs accompagnants constituaient une formidable équipe où garçons et filles coexistaient dans une parfaite harmonie comme c'était d'ailleurs aussi le cas entre francophones et néerlandophones ...

Quelle belle leçon d'entente, de joie et d'amitié, de partage et d'entraide pour tous, Clubs rotariens et diverses entreprises qui nous avaient assuré de leur sponsoring...

→ Vous pourrez remarquer grâce aux nombreuses photos de ce compte-rendu qui valent mieux qu'un long discours que notre Club était bien représenté lors de l'arrivée de ces "petits marins d'eau" douce à Liège sous la Belle-Liégeoise...







Nous souhaitons remercier
nos amis du Rotary Club
Bruxelles-Val Duchesse qui
nous ont fait découvrir le
Raid Mosan !